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Liebe Freunde und Mitglieder des SVD,
vielleicht ist es Euch schon in der letzten Ausgabe auf-
gefallen, die SVD Info trägt eine neue Handschrift! Wir
haben mit Janina Thiede ein sehr kreatives Mitglied für
unsere Redaktion gefunden. Sie ist maßgeblich für das
neue Design verantwortlich. Janina hat dafür gesorgt,
dass die SVD Info jetzt in einem neuen, frischen und
modernen Design erscheint. Unsere Vereinsfarbe rot
zeigt deutlich mehr Präsenz und ist prägend für das
neue Erscheinungsbild. „Sehr gelungen“, kann ich an
dieser Stelle nur sagen. Vielen herzlichen Dank dafür an
Janina.

Sommer – Sonne – Lockerungen
Lange haben wir darauf gewartet – es geht wieder was!
Alle Sparten haben Fahrt aufgenommen und sind wie-
der sportlich aktiv. So soll es sein und hoffentlich auch
lange bleiben. Trotz niedriger Inzidenzwerte und stei-
gender Impfquote sollten wir aber weiterhin vorsichtig
bleiben. Leicht ansteigende Infektionszahlen zeigen
uns, dass wir mit der Nummer noch nicht durch sind,
leider.

SVD Info im neuen frischen Design
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Jahreshauptversammlung 2021
Wir werden am 4. September die nachzuholende Ge-
neralversammlung vom Januar durchführen. Zusam-
men mit dem Bürgerverein Contur, der am 3. Septem-
ber seine JHV abhalten wird, werden wir für dieses Wo-
chenende die Sporthalle herrichten. Sollte es Corona
bedingt bis dahin zu erneuten Einschränkungen kom-
men, behalten wir uns vor die Versammlung kurzfristig
abzusagen.
Jetzt wünsche ich euch allen aber erst einmal einen tol-
len Sommer und eine schöne Urlaubs- und Ferienzeit.
Lasst uns jetzt die zurückgegebenen Freiheiten genie-
ßen und positiv in die Zukunft schauen.

euer Volker Döhrmann
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Hiermit wird zur Generalversammlung des

SV Deblinghausen e.V.
am Samstag, den 04. September 2021

um 20.00 Uhr
in der Turnhalle Deblinghausen

eingeladen.
Tagesordnung:
1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Ehrungen
3. Bericht des Ältestenrates
4. Kassenbericht
5. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
6. Entlastung
7. Neuwahlen
8. Verschiedenes

Auf Grund der Corona Pandemie wird auf den
kleinen Imbiss verzichtet.

Einladung
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Tagesordnung: 1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

2. Ehrungen

3. Berichte der Spartenleiter/innen und Trainer/innen

4. Bericht des Ältestenrates

5. Kassenbericht

6. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

7. Entlastung

8. Neuwahlen

9. Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende, Volker Döhrmann eröffnete die Generalversammlung um 20:10 Uhr, die in

diesem Jahr erstmalig im Feuerwehrhaus stattfindet, da hier etwas mehr Platz ist, als im „Schaf-

stall“. Er bedankte sich bei den Feuerwehrkameraden für ihre Unterstützung. Er konnte 70 von

insgesamt 419 Mitgliedern willkommen heißen. Besonders begrüßt wurden die Gäste: Maren

Kortum und Sabine Eickhoff vom FCDD; Klaus Kahl vom Auekurier; sowie unser Ortsbürger-

meister: Michael Hollstein. Es wurde festgestellt, dass die Versammlung ordnungsgemäß ein-

berufen wurde. Das Protokoll der Generalversammlung vom 18.01.2019 war in der SVD-Info Nr.

129 vom November 2019 veröffentlicht worden und wurde von der Versammlung einstimmig

genehmigt. Der 1. Vors. weist darauf hin, dass laut unserer Satzung nur volljährige Mitglieder

stimmberechtigt sind, freut sich jedoch über die jungen SVD-Mitglieder, die den Weg ins Feuer-

wehrhaus gefunden haben.

Für die verstorbenen Mitglieder des letzten Jahres: Ilse Punde

Ralf Bittner

Werner Gutsche

Fritz-Wilhelm Sandmann

Heinrich Diekmann

Lieselotte Brümmer

wurde eine Gedenkminute abgehalten.

Protokoll der Generalversammlung
vom 17.01.2020
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TOP 2: Ehrungen

Sportler des Jahres 2019: Es stellt sich die Frage, ob der Sportler des Jahres unbedingt sportlich

erfolgreich sein muss. Auch das Ehrenamt ist eine wichtige Säule im Sport. Deshalb ist in die-

sem Jahr die Wahl auf Manfred Wegner gefallen. Er hat sich nicht nur um die Errichtung des

Ballfangzauns gekümmert, er hat in den letzten Jahren die Bauunterlagen sortiert und aufgear-

beitet, den Bauantrag gestellt, beim Bauamt und beim Flecken Steyerberg recherchiert und war

sogar beim Landrat vorstellig. Letztendlich hat er auch noch das Fundament mit erstellt.

Die silberne Ehrennadel für die 25-jährige Mitgliedschaft erhielten:
Wilma Eßmüller

Jascha König

Gaby Negwer-König

Die goldene Ehrennadel für die 50-jährige Mitgliedschaft erhielten:
Jürgen Tönsing

Carl-Heinrich Larisch (der auch Sportler des Jahres 2018 war)

sowie die „Gründerinnen“ der Gymnastiksparte, die vor 50 Jahren von folgenden Damen ins

Leben gerufen wurde:

Bärbel Goyk Helga Brinkmann Margret Döhrmann

Anita Hillmann Wilma Hillmann Barbara Negwer

Christa Oldenburg Inge Rehburg Helgard Tripp

Ilse Wrede

Eine Ehrung wurde nachgeholt:
Jörn Friedrichs, unser Geschäftsführer hätte bereits in 2019 eine Ehrung für 10 Jahre Vorstands-

arbeit erhalten sollen. Das wurde vergessen. Er bekam etwas „Flüssiges“ für die Hausapothe-

ke.

TOP 3: Berichte der Spartenleiter/innen und Trainer/innen

Fußball – Jörn Friedrichs
Folgendes gibt es über den Fußball der abgelaufenen Saison 2018/2019 sowie über die lau-

fende Saison: 2019/2020 zu berichten:



Ü-40
In der abgelaufenen Saison belegte die Mannschaft den vorletzten Platz in der Kreisliga. Nach 0

Punkten in der Hinrunde, holten sie allerdings noch 11 Punkte in der Rückrunde.

In der laufenden Saison stehen die Oldies wieder auf dem vorletzten Platz. Durch die Abmeldung

der Altherrenmannschaft hatte man sich eine Entspannung in der knappen Personaldecke erhofft,

durch viele Verletzungen konnte das jedoch noch nicht erreicht werden.

Als Schiris haben Karsten Schierholz und Jörn Friedrichs bei den Heimspielen mit auf dem Platz

gestanden.

Rückrundenstart ist der 12.03.20 um 19:30h. Spielort für die Rückrunde ist Düdinghausen.

Betreuer sind Rouven Wehrs und Andreas Schweneker

Altherren
Die Altherrenmannschaft wurde zur Saison 2019/2020 abgemeldet!

I.Herren
In der Saison 2018/2019 hat unsere 1.Herrenmannschaft den 3. Platz belegt und landete in der

Fairnesstabelle auf dem 1.Platz, dafür ein großes Lob.

In der neuen Saison konnte Jan Bischoff als Trainer zurückgewonnen werden. Nach einem etwas

holprigen Start steht die Mannschaft jetzt auf Platz 5.

Unterstützt wird Jan von Christian Hagemann.

Die Rückrunde startet am 15.03.20 um 15:00h mit einem Heimspiel gegen Loccum. Spielort der

Rückrunde ist Deblinghausen.

Damen
2018/2019 Kreisliga Platz: 4

Seit dieser Saison sind 2 Damenmannschaften gemeldet. Die 1. Damen belegt momentan den

6.Platz, die 2. Damen den sehr guten 4.Platz; sie beginnen am 15.03.20 ihre Rückrunde gegen

den Tabellenführer aus Rehburg, gespielt wird in Anemolter.

Die 1. Damen spielt auch am 15.03.20 um 16.00h auswärts in Nendorf. Heimspielort ist Steyer-

berg.

Das Training der beiden Mannschaften wird teilweise zusammen durchgeführt, weil es zur Zeit kei-

nen Trainer der 1. Damen gibt. Trainer der 2. Damen ist Christian Rödel

Schiedsrichter
Bei den Schiris hat sich nichts geändert. Weiterhin stehen dem FCDD 3 aktive Schiedsrichter zur

Verfügung:Carl-Heinrich Larisch, Dirk Bruns und Florian Becker

Im Namen aller Mannschaften wird den Dreien für ihren Einsatz gedankt!
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Gremiumsarbeit
Das Gremium hat sich auch in diesem Jahr um anstehenden Themen, wie Mannschaftsmeldun-

gen, Trainersuche und Platzbelegung gekümmert.

Jörn bedankt sich ganz herzlich bei den „Duxxener“ Vorstandskollegen für die vertrauensvolle und

konstruktive Zusammenarbeit.

Sportplätze
Im vergangenen Sommer hatten wir sehr unter der Trockenheit zu leiden.

Gerhard Hasselbusch und Horst Kammacher haben das jedoch hervorragend gemeistert. Sie

haben unzählige Stunden auf den Plätzen verbracht, um diese wenigstens einigermaßen in einem

spielfähigen Zustand zu halten.

Ein großes „DANKE SCHÖN“ an beide.

Zusätzlich wurde noch der Zaun am A-Platz erneuert. Auch hier haben „Schorse“ und Horst zu-

sammen mit einem Helferteam den Zaun bei brütender Hitze, in kürzester Zeit erstellt.

Jugendfußball – Stefan Theilen
Der FC Düdinghausen/Deblinghausen hat eine Spielgemeinschaft mit dem TUS Steyerberg und

dem TSV Anemolter/Schinna und ist mit 14 Mannschaften im Kreis Nienburg und dem Bezirk Han-

nover vertreten:

E-Juniorinnen: Kreisliga Platz: 7 (Trainerin: Sabine Eickhoff)

(FC DD)

G-Jugend: 2 Mannschaften spielen in der „Fair-Play-Liga“ es werden mehrere

Turniere gespielt

F-Jugend: auch hier gibt es 2 Mannschaften, die als JSG Steyerberg spielen

(JSG Steyerberg) und auch hier steht der Spaß im Vordergrund

E-Jugend U10 II: Kreisklasse Platz: 4 von 11 Mannschaften

(JSG Steyerberg)

E-Jugend U11 I: 1.Kreisklasse Staffel 2 – mit 22 Punkten und 55:23 Toren

(JSG Steyerberg)

D-Jugend 9er I: 1. Kreisklasse Platz: 1 von 10 Mannschaften

(JSG Steyerberg)
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D-Jugend 9er II: 1. Kreisklasse Platz: 10 von 10 Mannschaften

(JSG Steyerberg)

C-Jugend: Kreisliga Platz: 10 von 10 Mannschaften

(JSG Düdinghausen/Deblinghausen)

B-Jugend I: Bezirksliga Platz: 6

(JSG Steyerberg) Staffel 1 Hannover

B-Jugend II: 1. Kreisklasse Platz: 1

(JSG Anemolter/Schinna)

A-Jugend I: Kreisliga Platz: 1 von 10 Mannschaften

(JSG Steyerberg)

A-Jugend II: Kreisliga Platz: 10 von 10 Mannschaften

(JSG Düdinghausen/Deblinghausen) Trainer: Janik Kestehnus

Stefan Theilen bedankt sich bei allen Trainerinnen und Trainern, bei den Platzwarten Horst Kamma-

cher und Gerhard Hasselbusch und ganz besonders bei Jörn Friedrichs, der ihn immer unterstützt

hat.

Volleyball – Henner Duzat
Im SVD gibt es keine offiziellen Volleyball-Mannschaften mehr!

Henner Duzat spielt als einziger SVDler in der Herrenmannschaft des TUS Steyerberg als Gast-

spieler. Bei den Damen spielen 2 Damen des SVD beim TUS Steyerberg, sie spielen in der Be-

zirksliga und belegen z.Zt den 1.Platz.

Das traditionelle Herbst-oder Weihnachts-Turnier mit den Mannschaften:

Wellie, Steyerberg, Nendorf und Deblinghausen fand wieder in unserer Sporthalle statt. Gewinner

ist in diesem Jahr der SV Deblinghausen. Wir müssen das nächste Turnier auch ausrichten. Es war

sehr zu begrüßen, dass mehrere junge Spieler an diesem Turnier teilgenommen haben.

Tennis – Benni Manske
Punktspiele: Es gibt 2 Herrenmannschaften und eine Ü 50 Mannschaft. Unsere 1. Herrenmann-

schaft hat alles gewonnen und steigt somit auf.

Vereinsmeister: Die Einzelmeisterschaft konnte Hendrik Hahn gegen Sören Friedrichs für sich ent-

scheiden.
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Ü50: Heinrich Kelkenberg konnte sich gegen Kalle Hetzel durchsetzen.

Doppelmeister wurden: Wilfried Brümmer und Kalle Hetzel.

Gymnastik – Elke Klein
Die Damen- und Herrengymnastikgruppe wird von Elke Klein betreut. Die Herrengruppe beginnt

ihre Übungsabende mittwochs um 19.00 Uhr, es sind zwischen 5 und 8 Teilnehmer; ab 20.00 Uhr

turnen dann die Damen. Bei Ihnen nehmen zwischen 13 und 17 Turnerinnen teil. Nachwuchs, be-

sonders bei den Herren ist gerne gesehen.

Kinderturnen – Bianca Müller
Leider war Bianca nicht anwesend, es konnte kein Bericht vorgetragen werden.

Badminton – Olaf Wagner
Montags von 20.00 bis 22.00 Uhr wird in unserer Turnhalle Badminton gespielt. Der Kader ist etwas

geschrumpft. Die Sparte bekommt jedoch Zuwachs aus anderen Orten. Auch die Geselligkeit kam

nicht zu kurz. So wurden gemeinsame Touren unternommen, um die Sparte zusammenzuschwei-

ßen.

Radwandern – Horst Kammacher
Anfang Mai war anradeln und es ging zur Spinnstube nach Voigtei. Immer 14-tägig donnerstags

wird geradelt und zwar Strecken zwischen 15 und 25 km.

Das Abradeln im Oktober endete im Heimathaus, bei Zwiebelkuchen und Federweißen.

Karate – Brian Kunze
Die Mitgliederzahl ist konstant (anm. im Bericht aus 2019 waren es 25 Mitglieder) die Kerngruppe

ist zum Teil schon 7 Jahre zusammen. Die älteste Teilnehmerin ist 71 Jahre alt.

2 Karateka bereiten sich z.Zt auf den braunen Gürtel vor. Das ist die höchste Leistung, die bisher

im SVD erreicht wurde.

Brian ist vom Sulinger Karateverein gefragt worden, ob er beim Training aushelfen könne, darum

hat er dort für ½ Jahr die Erwachsenen trainiert.

Die Karatesparte nahm an Trainingslagern in: Magdeburg, Aalfeld (7Std. Training), Delmenhorst

und Hameln teil. Außerdem ist die „Karate-Sparte des SVD“ beim Survival Run im Serengeti Park

Hodenhagen gestartet.

Boccia - Dieter Kortum
Die Boccia-Truppe ist unsere jüngste Sparte. Es sind ungefähr 12 Leute, davon sind 6 bis 8 immer

da. Es wird das ganze Jahr gespielt. Sie treffen sich zweimal im Monat, und zwar den 1. Freitag

und den 3 Sonntag im Monat. Auf der Sportwerbewoche in Duxxen haben sie den 2. Platz ge-
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macht. Auf unserer Sportwerbewoche ebenfalls den 2.Platz und die Damenmannschaft vom

SVD, die teilgenommen hat, hat den 1. Platz belegt. Es haben Gäste aus Steyerberg und Dü-

dinghausen teilgenommen.

TOP 4: Bericht des Ältestenrates – Heinfried Scharninghausen

Der Ältestenrat setzt sich zusammen aus: Heinfried Scharninghausen (Obmann), Gerhard

Schierholz, Horst Kammacher, Wolfgang Bregulla, Manfred Jänsch und Uschi Wegner. Sie sind

die Schlichtungsstelle, falls es einmal zu Unstimmigkeiten kommt. Im vergangenen Jahr gab es

keine Unstimmigkeiten, somit brauchte der Ältestenrat auch nicht tätig werden. Manfred Jänsch

treibt die Digitalisierung der Chronik voran. In der Sportwerbewoche hat der Ältestenrat aktiv das

Kinderfest gestaltet und begleitet. Michael Wegner hatte diverse Spielgeräte zur Verfügung

gestellt. Leider war es an dem Sonntag so heiß, dass das Kinderfest nicht gut besucht war.

Zukünftig sollte die Mutter- und Kindturngruppe das Kinderfest übernehmen. Im Herbst hat der

Ältestenrat eine 3-Tagestour an die Ahr unternommen, um die Gemeinschaft zu festigen.

TOP 5: Kassenbericht – Elke Dargel

Der Kassenbericht wurde von der Kassenwartin Elke Dargel vorgetragen. Elke kann von einem

ausgeglichenen Geschäftsjahr und somit von einem soliden Haushalt berichten. Trotz der

Rücklage für den Rasenmäher wurde ein Überschuss erwirtschaftet.

Die Kassenprüfer: Sören Friedrichs und Nina Bock haben die Kasse geprüft. Sören Friedrichs

berichtet, dass es keine Beanstandungen gab und er Elke eine ordentliche und gewissenhafte

Kassenführung bescheinigt.

TOP 6: Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

Zu Beginn des Jahres 2019 haben wir uns an der Organisation der ersten gemeinsamen

Kohltour der Deblinghäuser Vereine beteiligt. Die Resonanz war so gut, dass die Tour in diesem

Jahr in gleicher Weise wiederholt werden soll.

Unsere Sportwerbewoche wurde von einem eigenen Orga-Team geplant. Das Team besteht

aus jungen und älteren Mitgliedern, so konnten neue Ideen mit Routineabläufen kombiniert

werden, was auch sehr gut geglückt ist. So hat z.B. Olaf Wagner hat ein hochklassiges

Jugendturnier auf die Beine gestellt.
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Unsere I. Herrenfußballmannschaft vom FCDD hat sich mittlerweile gefunden. Das neue Trai-

nergespann: Jan Bischoff und Christian Hagemann haben ein gutes Mannschaftsgefüge hin-

bekommen. Wir sind gespannt, was die Zukunft bringt.

Auch der TV Wellie hat inzwischen seinen Spielbetrieb auf unseren Plätzen aufgenommen. Die

Verträge sind gefertigt. Die Wellier haben das „Rundum Sorglos Paket“ bekommen. Das heißt,

wir haben die komplette Handhabe und Wellie zahlt für den „Service“ einen festgelegten Beitrag

an uns. Es wurde eine Laufzeit von 5 Jahren vereinbart, danach verlängert sich der Vertrag still-

schweigend um 2 Jahre. Das Jahr ist gut angelaufen; die Wellier fühlen sich bei uns gut aufge-

hoben. Sie spielen mit der I. und II. Herrenmannschaft auf unseren Plätzen. Im Frühjahr kommt

unsere I. Herrenmannschaft dazu.

Der Sportstättenüberlassungsvertrag wurde für 13 Jahre geschlossen. Nur mit einem langen

Nutzungsvertrag können Fördergelder, z.B. für eine Beregnungsanlage, beantragt werden.

Der Zaun am A-Platz konnte erstellt werden, dafür wird noch einmal ein besonderer Dank an

das „Zaunbauteam“ ausgesprochen. Für den B-Platz sind uns Flutlichtmasten und –köpfe in

Aussicht gestellt worden. Die werden wir vom stillgelegten Voigteier Sportplatz zu uns holen. Des

Weiteren machen wir uns Gedanken darüber, evtl. einen neuen Brunnen zu bohren.

Wir befinden uns z.Zt in einem Rechtsstreit. In der letzten Sportwerbewoche haben wir für unsere

„Freitagsparty“ den Slogan: Malle ist nur einmal im Jahr! verwendet. Niemand von uns wusste,

dass der Begriff: „Malle“ als geschützte Marke im europäischen Patentamt eingetragen ist. So-

mit haben wir bei der Verwendung des Begriffs eine Markenrechtsverletzung begangen und

sollen ein Strafgeld dafür zahlen. Wir haben zwischenzeitlich einen Anwalt eingeschaltet, der

unsere Interessen vertritt.

Ende des Jahres haben wir eine Mitgliederbefragung durchgeführt.

Mit Blick auf das Jahr 2020 stehen wieder wichtige Themen auf der Agenda:

Die Sportwerbewoche, die vom 02. Bis 05. Juli 2020 stattfindet, ist mit Sicherheit das größte und

zeitintensivste Projekt in 2020.

Weitere Themen sind: Zaunbau am B-Platz, Flutlichtmasten und die Wasserversorgung der

Plätze.

Wir müssen die Mitgliederbefragung auswerten und die Ergebnisse präsentieren, daraus wer-

den wir Schlüsse ziehen, die wir versuchen umzusetzen. Unter TOP 9: Verschiedenes wird noch

einmal genauer darüber berichtet.

Auch unsere Jugendarbeit ist ein Schwerpunkt. Wir wollen versuchen, unseren Verein attraktiver

zu machen und neue Angebote zu schaffen. Vielleicht hilft uns hier die Mitgliederbefragung wei-

ter.

Weitere Herausforderungen werden die steigenden Unkosten sein. Hier sind zu nennen: Kosten

für Rasen mähen und Platzpflege, aber auch der kontinuierliche Mitgliederschwund, was feh-

lende Einnahmen bedeutet; sowie das veränderte Freizeitverhalten der Menschen.
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TOP 7: Entlastung

Heinfried Scharninghausen stellt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstands. Der Vor-

stand wurde einstimmig von der Versammlung entlastet.

TOP 8: Neuwahlen

1.Vorsitzender – die Wahl wird vom Geschäftsführer: Jörn Friedrichs durchgeführt: der Vorschlag

aus der Versammlung lautet: Wiederwahl. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Volker Döhrmann

wird einstimmig gewählt.

2. Vorsitzender – der Posten ist seit einem Jahr vakant. Inga Schierholz stellt sich für das Amt zur

Verfügung, da es keine weiteren Vorschläge gibt, wird sie in Abwesenheit (ihre schriftliche Zu-

stimmung liegt vor), bei 2 Enthaltungen für 1 Jahr gewählt (um den 2-Jahres Rhythmus mit dem

1. Vorsitzenden wiederherzustellen)

Schriftführerin: Inge Bock (Wiederwahl) einstimmig für 2 Jahre

Jugendwart: für Stefan Theilen, der sein Amt niederlegen möchte, stellt sich

Mathis Rehburg zur Wahl; er wird einstimmig für 2 Jahre gewählt

Öffentlichkeitsarbeit: Henner Duzat (Wiederwahl) einstimmig für 2 Jahre

Michael Kammann scheidet aus, dafür kandidiert:

Stefan Theilen einstimmig für 1 Jahr

Pressewart: seit einem Jahr vakant:

Michael Kammann einstimmig für 1 Jahr

Als Kassenprüfer fungieren: Nina Bock 1 Jahr

Nicole Theilen –gewählt- 2 Jahre einstimmig

(für Sören Friedrichs)

Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an!
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TOP 9: Verschiedenes

Volker Döhrmann gibt noch einen kurzen Überblick über die durchgeführte Mitgliederbefragung.

Nina Bock, Inga Schierholz, Jan Bischoff, Sören Friedrichs und Volker Döhrmann haben ge-

meinsam einen Fragebogen erstellt. Die Vorstandsmitglieder haben in einer Gemeinschaftsak-

tion die Bögen eingetütet und verteilt. Es haben 135 Teilnehmer abgestimmt; davon 58 online

und 77 auf dem Papierfragebogen. Die Auswertung der Bögen wird noch einige Zeit in An-

spruch nehmen. Das Ergebnis soll dann in der SVD-Info präsentiert werden.

Wir werden in 2024 unser 75-jähriges Jubiläum feiern. Schon jetzt haben wir Mitglieder, die 60

Jahre dem Verein die Treue halten. Diese Ehrung ist jedoch in unserer Ehrenordnung nicht vor-

gesehen. Es soll darüber abgestimmt werden, ob es zukünftig nach der goldenen Ehrennadel

für 50-jährige Mitgliedschaft, im 10 Jahres-Rhythmus weitere Ehrungen geben soll. Dem Vor-

schlag wurde von der Versammlung, mit einer Enthaltung, zugestimmt.

Im nächsten Jahr sollen die Ehrungen, für Mitglieder die bereits 60 Jahre im SVD sind, nachge-

holt werden.

Michael Hollstein erklärt, dass vor 2 Jahren die gemeindeeigenen Gebäude geprüft wurden. Für

die energetische Sanierung unserer Turnhalle würden 750.000,00 Euro zu Buche schlagen. Ein

Ingenieur verwies darauf, dass man mit weiteren 250.000,00 Euro eine neue Halle bauen kön-

ne. Also wird keine Sanierung durchgeführt. Der Standort soll jedoch gefestigt werden. Evtl.

könnte eine Photovoltaikanlage auf das Hallendach installiert werden und so der Strom für die

Halle und das Freibad erzeugt werden.

Stefan Theilen stellt eine neue Sparte vor: Walking Football –Gehfußball-

Es ist ein kontaktloser Sport, der mit wenigen Regeln sehr viel Spaß macht. Das erste Treffen soll

am 24.01.20 um 18.00h in unserer Turnhalle sein.

Außerdem ist ein Tagesausflug nach Winterberg ins Sauerland geplant. Abfahrt soll um 5.30h

sein. Der Tag wird dann, wenn möglich, mit Winterwanderung, rodeln oder Ski fahren verbracht

und gegen 20.00h ist man zurück. Es werden ca. 25,00 Euro Unkosten für die Busfahrt entste-

hen.

Volker Döhrmann bedankt sich bei allen Betreuern und Trainern, für die geleistete Arbeit in allen

Sparten. Des Weiteren bei allen Ehrenamtlichen, die sich im Verein engagieren, den „Platz-Be-

regnern“, die das Beste aus den Plätzen geholt haben, den Sponsoren, den Vorstandskollegen

und allen Mitgliedern, die sich dem SVD verbunden fühlen und dem Verein die Treue halten.

Ein besonderer Dank geht an Heinrich Vogt, der über viele Jahre die treue Seele der Sportwer-

bewoche war. Er hat dafür gesorgt, dass es an der Bratwurstbude immer genug zu essen gab;

dass das komplette Sportgelände jeden Morgen wieder tip top aussah und vieles mehr. Hein-
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rich hat uns in Kenntnis gesetzt, dass er uns aus Zeitgründen bei der Sportwerbewoche nicht

mehr unterstützen kann. Das akzeptieren

wir selbstverständlich und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Als kleines „Danke schön“

erhielt er ein flüssiges Abschiedsgeschenk.

Die Versammlung wurde um 22:42 Uhr geschlossen.

Ingrid Bock Volker Döhrmann

Protokollführerin 1. Vorsitzender
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Am 05.September 2021
auf dem Sportgelände des SVD

►12.00 Uhr Gottesdienst am Beachplatz
►13.00 Uhr Erbsensuppe

Im Anschluss unser beliebtes Bingo für Jedermann

►13.15 Uhr Beach Volleyball Turnier
►15.00 Uhr Kaffee & Kuchen

►15.00 Uhr Mini Sportabzeichen mit
Hoppel und Bürste für Kinder

Einlad
ung Familientag

Vom SV Deblinghausen

mitHüpfburg,Bratwurst undGetränken
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Der SVD will’s wissen
Juliana Greve, 21

Fitnesstrainerin Damen

Was war dein schönstes sportliches Erlebnis?
Generell ist es für mich schön, andere und sich selbst zum Sport zu motivieren.

Was verpasst du im Fernsehen niemals?
Leider verpasse ich ziemlich viel im Fernsehen.

Womit hast du dein Taschengeld aufgebessert?
Durch Kellnern

Von welchem Urlaubsziel träumst du?
Ich würde gern ein paar Wochen nach Dubai oder Gran Canaria.

Was wolltest du als Kind werden?
Ich wollte als Kind immer Maschinenbau studieren und zur Meyer Werft nach Papenburg. Jetzt bin

ich aber doch bei der Polizei gelandet.

Mit welcher populären Person würdest du gern einmal essen gehen?
Leonardo Dicaprio

Bei welchem historischen Ereignis wärst du gerne dabei gewesen?
Da fällt mir nichts ein.

Du sitzt in der Zeitmaschine, wohin geht die Reise?
Ich wäre gern nochmal in der Grundschule.
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Bei welchem Lied drehst du das Radio lauter?
Mr. Brightside

Welchen Luxus gönnst du dir?
Definitiv exzessives Onlineshopping.

Was macht dich wütend?
Ungerechtigkeit

Welche ist deine beste Charaktereigenschaft?
Ehrgeiz und Durchhaltevermögen.

Welches ist deine schlechteste Charaktereigenschaft?
Ich bin sehr ungeduldig und möchte immer, dass alles so läuft wie ich es mir vorstelle.

Urlaub: lieber in den Bergen oder an der See
Definitiv an der See zum Entspannen.

Welche Internetseiten klickst du am häufigsten an?
Instagram…

Wen bewunderst du?
Meine Schwester und ihren Partner.

Wer ist berühmter, als er es verdient hat?
Hmm, fast alle Influencer im Internet.

Was ist dein Lebensmotto?
„ Good Girls go to Heaven, but the bad Girls go everywhere.“

Welche drei Dinge nimmst du auf eine einsame Insel mit?
Meine Clique, kühles Pils, Musik
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Der Bürgerverein Contur lädt zur
ordentlichen Mitgliederversammlung ein

am Freitag, den 03. September 2021
um 20.00 Uhr
im Freibad / in der Turnhalle Deblinghausen
(wetter- bzw. pandemieab-
hängig, Entscheidung
wird kurzfristig mitge-
teilt).

1. Begrüßung
2. Protokoll der
Mitgliederversammlung am
14.02.2020

3. Tätigkeitsbericht 2020/1.
Halbjahr 2021

4. Berichte der Schatzmeister
5. Bericht der Kassenprüfer

6. Wahlen
Vorsitzende(r)
- 1. Schatzmeister(in)
- Pressewart(in)
- 1 Kassenprüfer(in)

7. Vorhaben noch 2021
8. Anfragen/Verschiedenes

Tagesordnung:

Mit freundlichen Grüßen
Michael Hollstein
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Nächstes Mal in der SVD Info:

Schaut doch mal auf unserer Website vorbei:

www.sv-deblinghausen.de
INF
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V.i.S.d.P. Vorstand des SV Deblinghausen e.V.
Redaktion: Stefan Theilen 05764/942185

Janina Thiede
Für inhaltliche Anregungen sind wir jederzeit offen!
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